

L'Alliance chrétienne et missionnaire au Canada s'afflige de la récente découverte des restes de 215 enfants autochtones à Kamloops, C.-B. Nos pensées accompagnent leurs familles, leurs communautés d'origine et les Premières Nations de tout le pays.

Le système des pensionnats autochtones continue d'entacher l'histoire du Canada. Nous reconnaissons que nos ancêtres ont participé à cette injustice, ne serait-ce que par leur silence et leur inaction. Au nom de notre famille d'Églises, je demande sincèrement pardon pour leurs péchés et leur négligence envers ces enfants innocents.

Nous reconnaissons l'aveuglement et le racisme systémique de notre passé et nous nous engageons à bâtir un meilleur avenir. En tant qu'Église, nous admettons nos péchés passés et nous nous en repentons; oui, même des générations plus tard. Nous nous engageons à mieux représenter Jésus dans le présent et dans le futur.

Nous nous arrêtons, nous nous souvenons, nous sondons notre cœur et nous promettons de faire mieux pour tous les enfants. Nous continuerons à rechercher la vérité et la réconciliation conformément à l'appel à l'action de la Commission de vérité et réconciliation.

Viens, Seigneur Jésus.

Le révérend David Hearn, Ph. D.  
Président de  
l'Alliance Canada